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Procès-verbal de la réunion du Conseil d'Établissement (CÉ) du 14 mars 2011 
École du Grand Chêne 

Commission Scolaire des Patriotes (CSP) 
 
 
 

Étaient présents: 

 M. Éric Bussière, parent 

 M. Marc Cantin, parent 

 Mme Catherine Camerlain, enseignante 

 Mme Danielle Fiset-Desjardins, directrice 

 M. Vincent Fortin, parent 

 Mme Karina Huard, responsable du service de garde 

 M. Hugues Marier, parent 

 Mme Marie-France Robert, enseignante et Madame Marie-Philippe Gauthier, stagiaire 

 Mme Suzie St-Cerny, parent 
 
Étaient absents: 

 Mme Nancy Boulanger, enseignante 

 Mme Manon Livernois, secrétaire 
 

 
1. Ouverture de la rencontre 
 
1.1 Accueil des participants 
 
Ouverture de la rencontre à 19h05. 
 
1.2 Secrétariat 
 
Mme Catherine Camerlain agit à titre de secrétaire.  
 
1.3 Révision et adoption de l’ordre du jour 
 
Adopté tel quel. 
 
CE10-11/29 Proposé par Éric Bussière 
  Secondé par Hugues Marier 
  Adopté à l'unanimité 
 
1.5 Adoption et suivi du procès-verbal du 7 février 2011-04-11 
 
Les points seront traités à l’ordre du jour pour le suivi. 
 
Prendre note que les parents sont responsables de leurs enfants les jours de tempête.  Ils 
doivent s’assurer qu’il y ait quelqu’un au Service de garde. 
 
Il est proposé d’adopter le procès-verbal avec la modification. 
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CE10-11/30 Proposé par Éric Bussière 
  Secondé par Marie-France-Robert 
  Adopté à l'unanimité 
 
1.6 Parole au public 
 
Aucun membre du public n'est présent. 
 
2. Convention de gestion et de réussite éducative 
 
Mme Desjardins informe les membres des changements apportés dans notre convention de 
gestion, suite aux recommandations de monsieur Jacques Beaudet, dga à la CSP. 
 
Monsieur Cantin souligne le fait que les élèves HDAA sont et doivent être présents dans la 
convention de gestion, mais qu’il n’y a pas de contre partie au but 3. 
 
Il est proposé d’adopter la convention de gestion et de réussite éducative.  
 
CE10-11/31 Proposé par Hugues Marier 
  Secondé par Vincent Fortin 
  2 abstentions 

Adopté à la majorité 
 
3. Grille matières 
 
La grille matières 2011-2012 est proposée.  Les temps sont conformes aux exigences du 
MELS.  L’équipe école suggère le statu quo pour l’an 2011-2012.  Il faut ajouter à la grille de 
répartition du temps d’enseignement 30 minutes d’éducation physique au préscolaire régulier.  
Ce temps n’apparaît pas sur la grille soumise. 
 
CE10-11/32 Proposé par Marc Cantin 
  Secondé par Éric Bussière 
  Adopté à l’unanimité 
 
 
4. Campagne de financement 
 
Les fournitures pour l’ergothérapie et le matériel pour les récréations sont arrivés.  Des 
sommes sont mises de côté pour offrir une fête de fin d’année aux élèves.  La firme retenue 
pour la campagne de 2011-2012 est Humeur. 
 
CE10-11/32 Proposé par Karina Huard 
  Secondé par Éric Bussière 
  3 abstentions 
  Adopté à la majorité 
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5. Inscriptions 2011-2012 
 
Nous aurons deux classes au préscolaire pour 2011-2012 (41 inscriptions).  Les chiffres 
seront déposés fin avril, début mai.  Suite à l’annonce aux personnels de l’école, madame 
Desjardins en fera la présentation au CE de mai. 
 
6. Code de vie 2011-12012 
 
Une révision du code de vie est faite.  Les outils de communication comme le cellulaire, 
MP3… sont maintenant très présents.  Nous nous penchons sur la présence de ces outils à 
l’école.  Le code de vie sera revu en assemblée générale puis proposé dans un CE ultérieur. 
 
 
7. Sondage pour les dîneurs 2011-2012 
 
Les frais exigés aux parents des élèves dîneurs sont révisés à tous les deux ans.  Les 
commissaires ont statué sur des normes à suivre.  Une lettre aux parents accompagnera le 
sondage qu’ils recevront au printemps. Nous proposerons deux options, soit l’option 1 à 230$ 
et l’autre au choix du CE.  Si par sondage la grande majorité des utilisateurs préfère et vote 
pour l’autre version, c’est elle qui sera appliquée.   
Le C.E. demande que 80% des parents répondants votent en faveur de la deuxième option 
pour qu’elle soit appliquée. 
 
8. Photo scolaire 2011-2012 
 
SPEQ  propose des photos extérieures.  La date choisie est le 13 septembre 2011. 
 
9.  Projet Recherche-Action 
 
Une description de la sortie est présentée aux membres.   
 
L’ajout de la sortie est adopté à l’unanimité. 
 
 
10. Carrière Mont-Bruno 
 
Le ministère constate qu’il y a des épisodes d’odeurs qui n’ont aucune incidence physique 
mais qui peuvent avoir des effets psychologiques.  La ville veut documenter ces épisodes 
pour éviter la multiplication des cas de problèmes de santé mentale liés à la Carrière DJL. 
 
 
11. Parole aux divers représentants 
 
11.1 Comité de parents 
 
Rien de spécial 
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11.2 Enseignants 
 
Actuellement, c’est la période d’évaluation, les bulletins seront remis avant les journées 
pédagogiques de mars. 
 
11.3 Personnel de soutien 
 
Aucun représentant 
 
11.4 Service de garde 
 
Les mardis en folie sont un succès. 
 
10. Évaluation de la rencontre 
 
Appréciée 
 
11. Levée de l'assemblée 
 
Levée de l'assemblée proposée par M. Fortin 
 

 
préparé par Catherine Camerlain 

 

 


